

Newcomer im Kultus

Von Julia Schmitz

24. Januar 2023, 09:03

Zum ersten Mal treten die beiden Newcomerbands „Hells Devils“ und „Spread The Desaster“ am Freitag, den 10.02.23 im Café Kultus auf.

Die „Spread The Desaster“ wurden vor zwei Jahren gegründet. Sie spielen Rockmusik, unter anderem Songs von den Foo Fighters und Royal Blood. Die Band hat bei Stadtfesten oder Musikschulveranstaltungen schon Erfahrungen mit öffentlichen Auftritten sammeln können.

Die „Hells Devils“ sind seit vielen Jahren Musikschüler der Musikschule Rhein-Kreis Neuss und bereits eine eingespielte Band und hatten schon einige Konzerte in der Region. Unter anderem hatten sie im letzten Jahr Auftritte bei Kaarst Total, im Düsseldorfer Zakk und auf dem Familienfest des Kreises auf dem Dycker Feld. Ihre Musik ist stark vom Grunge der frühen 90er Jahre beeinflusst, neben Songs von Nirvana, Green Day und Led Zeppelin haben sie auch schon eigene Songs geschrieben.

Einen Special-Guest Auftritt gibt es an diesem Abend im Kultus von Caroline Jonas. Die 14-jährige ist ebenfalls Schülerin der Musikschule Rhein-Kreis Neuss und wird erstmalig mit Gitarre und Gesang auftreten.

Das Konzert beginnt um 19:00 Uhr, der Eintritt ist frei, Hutspenden sind willkommen!